

# ENQUÊTE N°08 – LE BATEAU SANS TÊTE

NIVEAU AMATEUR



Le second du capitaine, Gilles Rocher, vient de confier quelques informations ahurissantes aux détectives privés voyageant à bord. La suite de luxe n'ayant pas été louée pour cette croisière, le capitaine Costa, récemment promu à ce poste, s'était approprié les lieux... Depuis le départ, il y menait grand train. D'après le personnel des cuisines et de la buanderie, il était souvent en galante compagnie et se faisait livrer ce qu'il y avait de meilleur à bord !

Tout cela est un scandale en soi, certes. Mais il y a plus grave : ce matin, dans la suite 13, le second vient de retrouver le cadavre du **capitaine Costa**...